

## 近隣市文化交流事業 「ふれあい工房～巨大絵馬を作ろう」

(区民センター 2月28～29日)

厚別区、江別市、北広島市の親子10組30人が集まり、交流がより深まるようにと願いを込め、4つの絵馬を制作。いつか住んでみたいと思うような未来のまちを、アイデアを出し合いながら絵馬いっぱいに描きました。

2日間かけて仕上げた絵馬は、制作風景の写真と共に、三市の各会場で展示されました。



# まちの 話題

区内の行事を  
写真で紹介します

## 厚別中央地区情報交流サロンが開設(3月1日)

地域の情報交流の場として、打ち合わせスペースやインターネットなどが利用できる情報交流サロンが厚別中央地区に開設されました。お気軽にご利用下さい。

厚別中央4条3丁目5-5ビルA1階 ☎890-0010

(厚別中央地区福祉のまち推進センター内)

開設日 毎週月・水・金曜日(祝日、年末年始除く)

午前10時～正午、午後1時～3時



## 子ども会リーダー養成研修会修了式

(区民センター 3月14日)

地域の子ども会などで活動していくリーダーとして、養成、初級、中級とそれぞれの研修を修了した小学6年生から中学3年生まで90人に修了証書が手渡されました。研修で学んだことを活動に生かし、今後の活躍が期待されます。



## 子育てを共に楽しむ交流会「パパと一緒に」

(区民センター 2月21日)

約270人の親子が参加しました。アンパンマンショーのあとは、音楽に合わせて、みんなで楽しくダンス。栄養や歯科などの相談も行われたほか、ハーブティーを味わいながら、おいしい入れ方などを学べるコーナーで、くつろぐ姿も見られました。訪れた親子は、昔遊びや絵本の読み聞かせなどで遊び、楽しい一日を過ごしていました。

